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■天下体育

青年报记者 张逸麟

本报讯 上海上港的西班牙拉练
已经过半，昨天球队迎来了难得的一
天假期，购物、吹海风、游览景点加上
一顿久违的中式大餐，算得上西班牙
之行最轻松的一天。

就在上周末，上港迎来了第二场
热身赛，并以3：2力克瑞超劲旅佐加
顿斯，而一年前上港曾以1：3输给了
对手，球队的进步也让球员们信心更
足。昨天虽然是假期，球员们还是积
极要求俱乐部安排到现场看一场西
甲比赛，这倒不是完全为了欣赏高水
平比赛，因为比赛的双方是马竞和当
地球队拉斯帕尔马斯，而拉斯帕尔马
斯则是上港第三场热身赛的对手，球
员希望能实地考察敌情。

这场比赛马竞以3：0大胜，去年
夏天的热身赛上，马竞也曾踢了上港
一个3：0。这似乎预示着上港和拉斯
帕尔马斯实力相当，也让今天双方的
这场热身赛更有悬念。

来到西班牙已经一周有余，而上
港引援的消息依然密不透风，可谓吊

足了球迷的胃口，很多球迷期待上港
能引进一位与吉安实力相当甚至更
高的前锋。但另一方面，上港队内的
竞争也异常激烈，就比如吉安来到球
队后，海森的地位就变得有些尴尬，
压力也更大了，去年上半年发挥不错
的埃弗拉更是失去了出场机会。

不过吉安却并不担心另一位大牌
前锋加盟上港会威胁到自己的位置，

“其实哪位大牌球星来我都ok，我想和
任何的球员共事，只要这个球员能够
帮助球队取得胜利，那就很好了。”吉
安展现出自己的自信和友善，“当然，
我不是主教练，我也做不了主，作为球
员，如果有新的外援到来，我完全欢
迎，就像我当时刚来到球队时，其他的
队友都是张开双臂欢迎我的。”

同时吉安也表示，大牌球员的加
入，不仅能帮助上港，也能提升整个
中超的知名度和影响力，“就拿我自
己来说，我来到中超后，很多加纳人
开始来关注中超；如果有更多的大
牌球员、世界名帅驾临的话，他们背
后的球迷也会越来越多地关注这个
联赛。”

青年报见习记者 赵颖欣

本报讯 连赢九局！2016年澳
大利亚网球公开赛昨日进入首个比
赛日，天津姑娘王蔷便在墨尔本公园

“放了大招”，以两个6：3爆冷击败24
号种子、前赛会四强斯蒂文斯，拿到
了今年中国军团的首胜，同时也是个
人首场澳网正赛首胜。赛后，王蔷称
已经为自己选好了一件礼物。原来
前几日王蔷过24岁生日的时候看中
的一双高跟鞋，当时还想着“先斩后
奏”找爸爸报销，不过已经打进第二
轮的王蔷奖金已经进账数万澳元，买
一双高跟鞋绰绰有余。

王蔷坦言，赛前她自己也没有抱
太大的期待，“之前进正赛赢球也都
是对阵资格赛来的，还是很少会对阵
种子球员。”而在比赛中，王蔷从开场
1：3落后开始追，盯着斯蒂文斯相对
较薄弱的反手一直打，最终以连赢9
局的强势表现逆转。“我打排名更高
的球员时会更好，属于遇强则强的球
员。比赛主要是要锻炼下，而且是在
海信球场，能很好地感受气氛。没有
对输赢抱有太多的想法。”正是在这
样一种心态下，天津姑娘以压倒性的
优势拿下了这场比赛。

身高1米72的王蔷擅长跑动，
防守反击是她的主要武器，但偏保守
的打法也为她带来了不少烦恼。一
年之前的澳网，王蔷在先拿一盘的情

况下遭到赫尔科格的逆转；同年法网
遭遇前冠军斯齐亚沃尼，王蔷又是在
先拿一盘的情况下连丢两盘出局；去
年的温网，王蔷两盘不敌资格赛球员
霍根坎普……一时间王蔷陷入了三
盘不胜的怪圈当中。

而这次比赛，王蔷一改保守的打
法，与斯蒂文斯在底线展开对攻，攻
守平衡的她也变得更有威胁。“和新
教练合作后，她一直在提醒我让我往
前迎。冬训的时候也在练这方面。
现在的结果是我们双方都想要的，毕
竟和高水平运动员打，你只站在底线
后面是无法赢球的。”赛后采访时当
记者们尝试把王蔷与李娜联系在一
起却被其轻松化解，“我觉得自己与
娜姐的正手并不像呀？其实我反而
是对自己的反手更有自信。”王蔷笑
着说道。

女单第二轮，王蔷的对手将是德
国选手弗雷德萨姆，后者以7-6（3）/
2-6/6-1击败西班牙老将里诺。有了
两天时间休息，王蔷表示会把侦查对
手的工作交给自己的外教彼得·麦克
纳马拉去做。“确实对对方不太了解，
会和教练商量一下战术，但肯定还是
以自己为主吧。”

在另一场比赛中，持外卡参赛的
韩馨蕴在6：2和2：1领先的情况下因
对手哥伦比亚一姐马里诺意外受伤
而顺利晋级，同时收获个人大满贯赛
场上的首场胜利。

青年报记者 杨羡之

本报讯 最近几天，中国篮坛最
引人关注的新闻，自然就是18家俱
乐部投资人准备成立联合公司，从而
拿到CBA的经营权。对此，目前拥有
这项权利的盈方公司方面又如何看
待？盈方中国董事长马国力在接受
采访时便表示，联合公司的初衷很
好，但是想完全独立于篮协之外进行
改革并不现实。

盈方中国和CBA联赛的商务代
理合同将于2017年5月到期，而俱乐
部联合公司成立后的一个重要诉求，
就是希望拿到下一个合同周期的联
赛商务权和推广权。对于即将破土
而出的这个潜在的竞争对手，马国力
在接受采访时也是直言并不担心。

“对篮球来讲市场竞争有好处。我们
的合同明年5月才到期，到期以后还
有3个月的独家谈判权，最后还有跟
单权。从另外一个层面来讲，我也相

信我们这个团队经过这几年的工作
现在形成了一套服务体系，这不光是
一个钱的问题。”马国力说，“所以，我
们不是很着急。等到2017年再说，
我们作为竞争方之一呗。如果价格
能够接受，就去拼呗。”

不过，马国力也是表示，虽然联合
公司出发点很好，但现在的这个公司并
不是推动CBA改革进程的最佳解决方
案，在联赛改革的进程中篮管中心（中
国篮协）是绕不开的。“18个俱乐部成
立了公司，但篮协不可能把商务权授
予他们，余下的两个俱乐部若是成立
另外的公司呢？篮管中心（篮协）是避
不开的，只有办事部门和俱乐部的合作
才是正途。”马国力说，“最好的办法是
总局马上批准原来的报告，在CBA联赛
委员会上充分讨论后尽快实施，成立正
式的联赛管理公司。你想，其中涉及的
问题很多，比如股份比例的问题。篮
管中心占多少，各个俱乐部多少，不可
能俱乐部甩开篮协自己去弄。”

青年报记者 杨羡之

本报讯 对于比斯利而言，过去
的这两天，无疑是他在CBA又一个巅
峰的到来。继去年斩获全明星赛MVP
之后，依靠着“超级三双”的表现，他
再度蝉联了这项荣誉。原本，这些都
足以让他喜笑颜开，但是意外却是随
之而来，他的现金以及衣物竟然在更
衣室内丢失了。好在，昨天凌晨，失
窃的东西最终还是被寻回。

周日晚领完自己的全明星赛MVP
奖杯参加完发布会后，心情不错的比斯
利哼着小曲就返回了更衣室。不过，当
他拿起自己的包准备带着妻儿离开时，
却是愣了一下。“我包里的东西呢？”检
查自己随身物品时，比斯利发现自己的
衣服以及包内的现金竟然丢了。此时，
更衣室内另外一名工作人员也表示，自

己的钱包和信用卡也不见了。
经过再三寻找之后，工作人员在

角落里找到了自己的钱包，但是比斯
利的东西却始终未见踪影。现场保
安紧急配合调取监控，而此时的比斯
利则是满脸愁容地等待消息。直至
晚间十二点多，比斯利丢失的物品一
直没找到，只能返回酒店休息。

昨天凌晨五点左右，比斯利最终
还是幸运地找到了自己的东西。负
责这个事件的相关工作人员表示：

“有一个球迷进入休息室，看到比斯
利包里有件衣服想占为己有，他确实
不知道里面有钱。回家后发现衣服
里有钱，又看到媒体铺天盖地的比斯
利被盗报道，之后产生恐慌，再三思
考后决定把衣服送回球员所在酒店，
现在衣服和钱已经送到酒店，比斯利
的钱失而复得。”

盈方：俱乐部成立公司甩不开篮协

失而复得 比斯利寻回被盗财物

吉安不惧大牌竞争

谁来我都欢迎

中国小花澳网首轮灭种子

王蔷：我与娜姐的正手并不像

王蔷在庆祝胜利。 新华社 图


